



[Drucken](#)



[PDF](#)



[RSS](#)

[Abonnieren](#)

[Weiterempfehlen](#)

Das Interesse an der Hessenwaldschule wächst und wächst. Am Tag des offenen Unterrichts strömten die Besucher in Massen in die Schule an der Wolfsgartenallee. Der Musiksaal platzte aus allen Nähten und Schulleiterin Ute Simon-Nadler musste die Fenster öffnen lassen. Bald sammelten sich auch dort Interessierte. Vor der Tür zum Musiksaal, wo über die Schule und das Neue Lernkonzept informiert wurde, bildete sich eine Schlange. Während der Informationsveranstaltung im Musiksaal war auch in der Mensa kaum noch ein Durchkommen zu Kaffee und Kuchen. Eltern der Fünftklässler hatten die Bewirtung übernommen und alle Hände voll zu tun. Schülerin Viktoria brachte es auf den Punkt: "Seit wir den Bildungspreis gewonnen haben, wollen alle ihre Kinder in der Hessenwaldschule anmelden." Das war an diesem Tag nicht zu übersehen.

Mehr dazu unter: <index.php?page=314>

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=35&printview=1&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)